

Doctor Leonardo Rosas Reyes. Una vida dedicada a la educación

Por Jorge Enrique Culebro Moreno.

El Doctor Leonardo Rosas nace en Orizaba en el estado de Veracruz, en esa pequeña ciudad estudia la primaria y la secundaria, luego viaja a la ciudad de México y estudia la preparatoria para después ingresar a la Universidad en donde hace amistad con el biólogo Juan Medina L. Al recibirse como médico regresa a Veracruz a dedicarse desde entonces a la docencia hasta llegar a ser director de una preparatoria en Minatitlán. En 1976 vuelve a la ciudad de México y comienza a trabajar como coordinador de la torre y así hasta 1978 en el que es llamado a ocupar la coordinación de la IV sección y al siguiente año a la I sección y finalmente en 1981 desarrolla su labor en la II sección hasta 1986. El Lic. Fernando Martínez Luna quien trabajó como vicecoordinador se refiere a él no como un jefe sino como un buen amigo con el cual platicaba de todo principalmente de educación y la vida misma; así pues era un hombre que rebasaba los límites de su carrera. “Fue siempre responsable y cumplido llegando al heroísmo pese a su enfermedad. Era serio en el trato con los alumnos, en ocasiones severo pero siempre con la mira de la educación muy definida”.

Así se expresa el Lic. Fernando Gutiérrez Alles de este señor. El ahora coordinador de la II sección Lic. Rafael Sánchez se refiere a un hecho significativo: que él a pesar de la conciencia y la gravedad de su enfermedad siguió trabajando hasta el último día de su existencia. Su gran amigo el Biól. Juan Medina L., y demás compañeros hacen ver en él a un ejemplar padre de familia preocupado por la formación espiritual e intelectual de su familia misma siendo como un estudiante que acompañó y ayudando en todo lo posible en la educación de sus hijos y además como un orientador en la vida espiritual, como hijo y como hermano siempre fue en guía para todos sus hermanos, teniendo una gran preocupación por sus padres aún en su vida adulta.(...)

El viernes 20 de junio de 1986 a las 19 horas, pierde el conocimiento en el gimnasio Rodolfo Franco Jaminé a causa de una embolia producida por su enfermedad. Fue llevado al Hospital Mosel (sic) donde falleció el 24 de junio de 1986 a causa de un segundo paro cardíaco. La Escuela Preparatoria perdió a un colaborador fiel y responsable y sobre todo entregado a la obra del Señor de la Salle. Todos nosotros que conocimos al doctor Leonardo Rosas Reyes sentimos profundamente su fallecimiento y esperamos que el Señor lo (haya recogido) y tenga en su presencia.